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VERBALE N. 96 

 
 

Il giorno di giovedì 16 dicembre 2021 alle ore 12.00, in una sala dell’Università degli Studi di 
Trieste, si è riunito il Comitato per lo Sport Universitario. 
 

Presiede il prof. Renato Pelessoni, Delegato del Rettore, e sono presenti: 
 

il prof. Romano Isler     delegato CUSI 
il prof. Tiziano Agostini    delegato CUSI 
il sig. Enrico Galante     rappresentante studenti 
il sig. Abel Gambini     rappresentante studenti 
 
È assente giustificato il sig. Andrea Di Sopra, rappresentante della SISSA. 
È assente giustificata la dott.ssa Marina Scopas, delegata del Direttore Generale; in sua 

assenza assume le funzioni di Segretario il dott. Giancarlo Norbedo. 
 
Constatato il numero legale dei presenti, il Presidente apre la riunione per trattare il seguente 

ordine del giorno: 
 

1. Comunicazioni; 
2. Variazioni piano finanziario 2021 (contributo Università di Trieste); 
3. Variazioni piano finanziario 2021 (fondi ex Lege 394/77); 
4. Contributo Università di Trieste 2022: programma e piano finanziario; 
5. Impianto sportivo di Via Monte Cengio; 
6. Programma “Studio e Sport” – valutazione domanda; 
7. Varie ed eventuali 

 
 
 
 

1. Comunicazioni 
 

Il rappresentante degli studenti, sig. Abel Gambini, comunica di aver intenzione di presentare 
al Rettore le proprie dimissioni, le cui motivazioni verranno esposte in una lettera. 

Il Comitato per lo Sport, nell’esprimere il proprio dispiacere per tale scelta, ne prende atto. 
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2. Variazioni piano finanziario 2021 (contributo Università degli Studi di Trieste) 

 
Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2021 approvate dal 

Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella seduta del 15 dicembre, a seguito di un’assegnazione da 
parte dell’Università di Trieste di Euro 166.171,37. 

Il Comitato per lo Sport Universitario, dopo attenta valutazione, approva le variazioni proposte 
quali risultano dall’allegato 1) al presente verbale e dà mandato all’Amministrazione dell’Ateneo, 
per il tramite del Settore Servizi economico-finanziari, di provvedere in merito. 
 

3. Variazioni piano finanziario 2021 (fondi ex Lege 394/77) 
 

Il Presidente dà lettura delle proposte di variazione del piano finanziario 2021 approvate dal 
Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella riunione del 15 dicembre, a seguito dell’assegnazione del 
MUR per l’esercizio finanziario 2021 ammontante a Euro 54.494,28 a fronte di una richiesta pari ad 
Euro 100.000,00. 

Il Comitato per lo Sport universitario, dopo attenta discussione, approva le variazioni proposte 
quali risultano dall’allegato 2) al presente verbale e dà mandato all’Amministrazione centrale, per il 
tramite del Settore Servizi economico-finanziari, di provvedere per quanto di propria competenza. 
 

4.  Contributo Università di Trieste 2022: programma e piano finanziario 
 

Il Presidente dà lettura del piano finanziario 2022 approvato dal Consiglio Direttivo del CUS 
Trieste nella seduta del 15 dicembre per l’utilizzo del contributo di Euro 200.000,00 che, nella fase di 
predisposizione del Bilancio dell’Università per l’esercizio 2022, viene presunto in tale ammontare a 
favore del CUS. 

Il prof. Isler fa presente che, nell’ambito del C.U.S. Trieste, è stata da poco costituita una 
sezione per l’attività promozionale in “brain sport” per ora limitata alla scacchistica e che il ruolo di 
responsabile di sezione verrà assunto dallo studente Enrico Galante. Inoltre è stato deciso di 
avviare un’attività relativa al rugby a 7 per istituire una squadra universitaria che parteciperà ai 
prossimi Campionati Nazionali Universitari; per il 2022 è inoltre allo studio l’istituzione di un’attività di 
canottaggio in collaborazione con la Società Ginnastica Triestina sezione nautica e di pesca 
sportiva in collaborazione con la FIPSAS (Federazione Italiana Pesca Sportiva e Attività 
Subacquee) 

 
Il Comitato per lo Sport universitario, verificato che le varie voci di spesa previste dal piano 

finanziario sono state ripartite sui capitoli di spesa previsti dalla convenzione tra l’Ateneo e il CUS, 
stipulata in data 11 marzo 2015, approva il piano finanziario 2022 e il relativo programma di attività 
quali risultano dall’allegato 3) al presente verbale e dà mandato di provvedere, per il tramite del 
Settore Servizi economico-finanziari, a quanto di propria competenza. 
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5. Impianto sportivo di Via Monte Cengio 
 

Il prof. Isler comunica che la palestra è stata ufficialmente inaugurata lo scorso 23 novembre 
alla presenza degli ingg. Sasco, della prof.ssa Petrovich, del titolare della ditta che ha eseguito i 
lavori e del prof. Pelessoni in rappresentanza del Comitato per lo Sport Universitario. 

A lavori ultimati si può dire che, anche secondo l’opinione di molti, si tratta al momento della 
miglior palestra multifunzionale di Trieste. 

Il prof. Isler fa presente che alla palestra sono attigue ulteriori due stanze di proprietà del sig. 
Grandi. Tali stanze sono state offerte in vendita per un importo di circa 15.000,00 euro. Ritiene 
che l’acquisizione di queste due stanze da parte dell’Ateneo rappresenterebbe un’opportunità 
importante per ampliare ulteriormente la palestra, a un costo complessivamente contenuto. 

Il Comitato dello Sport esprime il proprio auspicio affinché l’Ateneo acquisisca le due stanze, 
in modo da valorizzare ancor di più la palestra e suggerisce al Presidente del CUS prof. Isler di 
contattare a tale scopo la prof.ssa Garofolo, delegata del Rettore per l’edilizia. 

 
 
 

6. Programma “Studio e Sport” – valutazione domande 
 

Il Presidente comunica di aver ricevuto le domande di ammissione al programma “Studio e 
Sport” del nostro Ateneo da parte dei seguenti studenti: 

 

• Elisa Bazzichetto 

• Federico Marsi 

• Andrea Mladossich 
 

al fine di ottenere lo status di “studente atleta di alto livello” previsto dall’art. 3 comma 5 del 
regolamento del programma. A norma del medesimo comma, tale status viene riconosciuto dal 
Senato Accademico, sulla base del parere reso dal Comitato per lo Sport Universitario, che valuta il 
curriculum sportivo e quello universitario dei soggetti istanti. 
Il Presidente comunica inoltre di aver ricevuto da parte della studentessa Giada Stanissa, già 
ammessa al programma “Studio e Sport” nell’anno accademico 2020/2021, la richiesta di 
permanenza nel programma nel corso dell’anno accademico 2021/2022, ai sensi dell’art. 5 del 
regolamento del programma. 
 

Il Comitato per lo Sport Universitario prende quindi in esame i curricula presentati dai 
richiedenti e formula i seguenti pareri: 
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Elisa Bazzichetto – matricola N. SM5101921 

 
Tesserata presso la Federazione Italiana Tiro con l’Arco (FITARCO), è stata ammessa nei 

Gruppi Nazionali Giovanili 2018, 2019, 2020 e 2021 e nei Gruppi Nazionali Assoluti Targa 
Compound negli anni 2020 e 2021, partecipando nel periodo 2018-2021 in rappresentanza dell’Italia 
a numerose manifestazioni a livello europeo e mondiale (Coppa Europa Giovanile, Grand Prix 
Europa, Campionati Mondiali Targa Giovanili, Campionati Europei Giovanili, Campionati Europei 
Indoor, Campionati Mondiali Indoor), conquistando cinque medaglie d’oro, quattro d’argento e tre di 
bronzo, a livello individuale e di squadra, oltre ad altri piazzamenti nelle prime nove posizioni in 
classifica. Ha conseguito inoltre nella sua carriera numerosi record nazionali ed internazionali, 
individuali e di squadra. 

Risulta iscritta al primo anno del corso di laurea triennale in Scienze e Tecnologie Biologiche, 
non avendo di conseguenza sostenuto ancora nessun esame. 

Dal curriculum sportivo presentato dalla richiedente si evince dunque che la stessa, nel 
periodo compreso tra il 2018 e il 2021, ha praticato uno sport olimpico a livello italiano, nonché 
europeo e mondiale in rappresentanza dell’Italia, così soddisfacendo a quanto previsto dall’art. 3 
comma 2 del regolamento del programma ai fini della presentazione della domanda di ammissione. 

Esaminato dunque, come previsto dall’art. 3 comma 4 del regolamento del programma, il 
curriculum sportivo del soggetto istante, il Comitato per lo Sport Universitario esprime all’unanimità 
parere favorevole al riconoscimento dello status di “studente atleta di alto livello” per la richiedente 
Elisa Bazzichetto. 
 
Federico Marsi – matricola N. SP0202421 

 
Tesserato presso la Federazione Italiana Canottaggio (FIC), in rappresentanza dell’Italia ha 

partecipato nel 2020 ai Campionati Europei under 23 e nel 2021 sia ai Campionati Europei under 23 
sia ai Campionati Mondiali under 23, ottenendo in queste due ultime manifestazioni due quarti posti. 
Ha svolto nel periodo 2019-2021 un’ampia attività a livello nazionale, conquistando sei primi posti e 
quattro secondi posti in campionati italiani under 23 e senior, oltre a numerosi altri piazzamenti. 

Risulta iscritto al terzo anno del corso di laurea triennale in Scienze Politiche e 
dell’Amministrazione, avendo nel corso della sua carriera universitaria conseguito 74 crediti, con 
una media pesata base 30 pari a 25,45. 

Dal curriculum sportivo presentato dal richiedente si evince dunque che lo stesso, nel 
periodo compreso tra il 2019 e il 2021, ha praticato uno sport olimpico a livello italiano, nonché 
mondiale ed europeo in rappresentanza dell’Italia, così soddisfacendo a quanto previsto dall’art. 3 
comma 2 del regolamento del programma ai fini della presentazione della domanda di ammissione. 

Esaminati dunque, come previsto dall’art. 3 comma 4 del regolamento del programma, i 
curricula sportivo ed universitario del soggetto istante, il Comitato per lo Sport Universitario esprime 
all’unanimità parere favorevole al riconoscimento dello status di “studente atleta di alto livello” per il 
richiedente Federico Marsi. 
 



 

  
COMITATO PER LO SPORT UNIVERSITARIO 

 
 

 
 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO  

   

 

LA FACCIATA POSTERIORE È PRIVA DI SCRITTURAZIONI 

Andrea Mladossich – matricola N. SP0202421 
 
Tesserato per la Federazione Italiana Nuoto nel settore della pallanuoto, partecipa al 

campionato di serie A1 maschile dal 2017 ed è atleta di interesse nazionale. Ha vinto la medaglia 
d’oro ai Campionati Europei under 17 nel 2019 e la medaglia d’argento ai Campionati Mondiali 
under 20 nel 2021. 

Risulta iscritto al primo anno del corso di laurea triennale in Igiene Dentale, non avendo di 
conseguenza sostenuto ancora nessun esame.  

Dal curriculum sportivo presentato dal richiedente si evince che lo stesso pratica uno sport 
olimpico a livello italiano, ha rappresentato l’Italia ad eventi internazionali ed è tuttora atleta di 
interesse nazionale, così soddisfacendo a quanto previsto dall’art. 3 comma 2 del regolamento del 
programma ai fini della presentazione della domanda di ammissione. 

Esaminato dunque, come previsto dall’art. 3 comma 4 del regolamento del programma, il 
curriculum sportivo del soggetto istante, il Comitato per lo Sport Universitario esprime all’unanimità 
parere favorevole al riconoscimento dello status di “studente atleta di alto livello” per il richiedente 
Andrea Mladossich. 
 
Giada Stanissa – matricola N. ME1200317 

 
È stata ammessa al programma “Studio e Sport”, ottenendo il relativo status di “studente 

atleta di alto livello”, nel corso dell’anno accademico 2020/2021. 
Tesserata presso la Federazione Italiana Di Atletica Leggera (FIDAL), pratica attività a livello 

nazionale. Nell’anno 2021 ha conseguito la medaglia d’argento negli 800 metri ed un ottavo posto 
nei 1500 metri ai Campionati Italiani Promesse di atletica leggera. Nello stesso anno è giunta nona 
negli 800 metri ai Campionati Italiani Assoluti. Sempre presente entro le prime otto posizioni della 
graduatoria nazionale degli 800 metri fin dal 2016, occupa attualmente in tale graduatoria la sesta 
posizione. 

Dal curriculum sportivo presentato dalla richiedente si evince dunque che la stessa, 
successivamente al conseguimento dello status di “studente atleta di alto livello”, ha continuato a 
praticare uno sport olimpico a livello nazionale, così continuando a soddisfare ai requisiti previsti 
dall’art. 3 comma 2 del regolamento del programma ai fini della presentazione della domanda di 
ammissione. 

Risulta iscritta al terzo anno del corso di laurea triennale in Fisioterapia e 
dell’Amministrazione. Avendo la richiedente conseguito negli anni accademici 2019/2020 e 
2020/2021 rispettivamente 50 e 64 crediti, risulta soddisfatto il requisito accademico di permanenza 
nello status di “studente atleta di alto livello” di cui all’articolo 5 comma 1 del regolamento del 
programma “Studio e Sport”. 

Esaminato dunque, come previsto dall’art. 5 comma 1 del regolamento del programma, il 
curriculum sportivo aggiornato del soggetto istante e constatato il soddisfacimento del requisito 
accademico di permanenza, il Comitato per lo Sport Universitario esprime all’unanimità parere 
favorevole alla permanenza nello status di “studente atleta di alto livello” della richiedente Giada 
Stanissa. 
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7. Varie ed eventuali 

 
Il rappresentante degli studenti Abel Gambini propone, come istanza nata dalla volontà delle 

studentesse e degli studenti quali da lui rappresentati e dai principi di democrazia e libertà di cui lo 
sport stesso è portatore e promotore, al Centro Universitario Sportivo di coprire le totali spese 
inerenti al trasporto a tutti coloro che volessero iscriversi e performare in qualunque sport, di 
squadra e no, ai Campionati Nazionali Universitari del 2022. Chiede e propone inoltre al Comitato 
per lo Sport Universitario, e quindi alla Governance di Ateneo, di poter richiedere che una somma di 
denaro del finanziamento dato a favore del Centro Universitario Sportivo, dei e per i prossimi anni, 
venga obbligatoriamente dedicata ed investita dal Centro Universitario Sportivo allo scopo di coprire 
le totali spese di viaggio degli atleti studenti e studentesse che partecipino ai Campionati Nazionali 
Universitari, indistintamente dallo sport in cui essi performino. 

 
Il prof. Isler risponde che non vi è da parte del CUS Trieste alcuna volontà, se non dettata da 

ragioni economiche, di limitare la partecipazione e di sostenere le relative spese a favore degli 
studenti universitari che dovessero partecipare ai CNU. Da sempre il CUS Trieste copre le spese 
per la partecipazione agli sport di squadra. Per quanto attiene agli sport individuali ritiene tuttavia 
che nessuno studente/studentessa possa autonomamente decidere di partecipare ai CNU. Ci 
dev’essere una preventiva autorizzazione da parte del Consiglio Direttivo ad iscrivere un singolo 
atleta ad una specialità individuale (atletica leggera, scherma, karate, judo, canoa, ecc.) dopo aver 
verificato, anche attraverso le relative società di appartenenza e federazioni sportive, il valore del 
singolo atleta e le sue reali possibilità di ottenere un valido piazzamento. Ribadisce che nessuno 
studente potrà pretendere di venire iscritto ai CNU solo perché tale. Nel caso infine del canottaggio, 
stante l’effettiva difficoltà a provvedere al trasporto delle barche, ci deve essere una collaborazione 
con una o più società remiere della Regione. In questo caso le spese verranno sostenute dal CUS 
Trieste per tutti gli equipaggi che verranno selezionati in collaborazione con la F.I.C. e con le società 
di appartenenza. 
 

Il prof. Pelessoni prende atto della proposta rivolta al Comitato per lo Sport Universitario e ritiene 
che la stessa possa essere oggetto di una successiva riunione del Comitato. 
 
 
 
 

     Il Presidente       Il Segretario 
(prof. Renato Pelessoni)       (dott. Giancarlo Norbedo) 

    
  


























